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件名 要旨 市の考え方 受付日 回答日 担当部署

以楽苑の草木の伐採、剪定につい
て

　以楽苑は、去年まであった以楽苑の池の水面に近い草木が伐採され
ていますが、そのあたりは、いつもカワセミが餌をとった後などに隠れて
いた場所でした。
　カワセミは市のシンボルの鳥でもあり、カワセミが住みやすい環境を維
持していただきたくお願い申し上げます。

　以楽公園は、重森三玲が作庭を手掛けた枚方市の都市公園で、例年、春の桜の時期と秋の紅葉期に開放し、市民の皆さまには重森三玲の
特徴ある石組と調和した水辺景観を楽しんでいただいています。
　水辺に近い草木が伐採されたことでカワセミが見られなくなったとのご意見をいただき、担当課で調査をいたしましたところ、伐採した草木は
水辺の柵に勝手生えした草木であったため、市にて護岸の維持及び水辺景観の保全を目的に切り取ったものでした。

　本市では、四季を彩る見晴らしの良い公園として、植えられた樹木についても可能な限り作庭家の意向に沿うよう管理しており、勝手生えす
る草木は景観を妨げるものとして伐採等の処理をおこなっているところですが、今回のご指摘を受けまして、今後はカワセミの生息環境にも十
分配慮しながら維持管理に努めてまいります。

2022/3/31 2022/4/28 道路公園管理課

王仁公園プールの令和４年度営業
休止について

　令和4年度営業休止について、コロナ禍の状況を踏まえ、もっと早く準
備を始めるべきだったと思います。また、ホームページに記載の表現に
ついて、疑問に思います。

　毎年多くの皆様にご利用いただいております王仁公園プールは、新型コロナウイルスの感染拡大防止の観点から、令和２年度以降は休止せ
ざるを得ない状況が続いており、楽しみにされていた皆様には大変ご迷惑をお掛けしております。
　運営再開に向け、令和３年度当初より事業者との調整を粘り強く行ってまいりましたが、感染状況は未だ予断を許さない状況が続いており、
安定したプール運営に対する不安感から事業者の決定には至りませんでした。
　多くの皆様が、王仁公園プールの再開を心待ちにされておられますので、令和５年度の運営再開に向け、鋭意取り組みを進めてまいります。

2022/7/3 2022/8/5 工事委託課

ゴミの収集について
　ゴミの集積場が家の玄関近くにあり、カラスにゴミが荒らされます。抜本
的な対策として、深夜のゴミ収集に変更していただけないでしょうか？

　カラス対策については、市民の皆様からのお問い合わせを受け、「ごみ置き場のカラス対策マニュアル」を平成29年６月に作成しました。市
ホームページへの掲載や各支所等での配布を行っておりますので、日常の被害防止対策としてご参考ください。
　今後、ご提案いただいた夜間のごみ収集を含め、より効果的、効率的な対策を検討致します。

2022/7/29 2022/8/29 ごみ減量推進課

家庭用生ごみ処理機の購入助成金
について

　生ごみ処理機を使用する家庭が増えれば、家庭からの生ごみの排出
量の削減や、ごみ収集箇所のカラス被害の軽減、市のごみ処理費用の
削減などに効果があるかと思います。枚方市も助成金を導入してはいか
がでしょうか。

　生ごみ処理機の購入助成を以前は行っておりましたが、臭いの発生や騒音問題のほか、維持管理にコストがかかるなどの課題があり、平成
21年度に事業を廃止いたしました。しかしながら、現在販売されている生ごみ処理機では、以前のような課題は解消されつつありますので、改
めて助成事業の再開を検討する余地があるのではないかと考えております。
　生ごみ処理機の活用は、ごみの減量化に有効であると考えておりますので、他の自治体の取り組み等も参考にしながら、再開の可能性を検
討してまいります。

2022/8/5 2022/9/20 ごみ減量推進課

公園での球技について

　楠葉中央公園の看板には「危険な球技禁止」としか表記がありません。
危険な球技とは球技全般を指すのでしょうか。例えば、子どもがボール
をコロコロ転がすことも危険なのでしょうか。
　してはいけない球技の種類を看板に明記すべきではないかと思いま
す。

　公園は誰もが安全で自由に利用できる公共施設であることから、ほかの人に怪我をさせる可能性のある行為や他の公園利用者が怖い・危な
いと思われるような行為は禁止としています。しかし、野球やサッカー等の球技をしている時、周りに人がいない状況で他の利用者に迷惑がか
からない、ボールの制御が容易な球技は、自由利用としていますので、他の利用者と譲り合いながらご利用いただきますようお願いいたしま
す。

2022/10/29 2022/12/5 道路公園管理課

市内のバスケットゴールのある公園
の増加について

　バスケットゴールが設置できる公園などがもっと増えて欲しいです。

　バスケットボールは、大人も子供も楽しめる人気のスポーツですが、公園にバスケットゴールを設置するには、バスケットゴールのボードに
ボールが当たる音や、ドリブルの音などによる公園周辺の住民の方への影響や他の公園利用者への影響などをしっかり調査する必要があり
ます。
　このような理由から、今すぐ整備することは困難ですが、いただいたご意見は、今後の公園整備の参考とさせていただきます。

2023/1/16 2023/1/31 道路公園管理課


